



Freier atmen, freier leben: Die «Erdmission Asthmakontrolle» ist gestartet!

Gemäss einer repräsentativen Online-Umfrage bei der Schweizer Bevölkerung zum Thema Asthma vergessen rund 51 Prozent der betroffenen Befragten gelegentlich ihre Medikamente. Die richtig angewandte Therapie ist jedoch unabdingbar, um ein möglichst beschwerdefreies Leben zu führen. Aus diesem Grund hat das Pharmaunternehmen AstraZeneca in Partnerschaft mit «Lunge Zürich» und dem Institut für Epidemiologie, Biostatistik und Prävention (EBPI) der Universität Zürich die nationale Informationskampagne «Freier atmen, freier leben: Erdmission Asthmakontrolle» lanciert, basierend auf dem eigens zu diesem Zweck entwickelten, gleichnamigen Comic. Im Mittelpunkt der Geschichte stehen die Superhelden «Wave Girl», «Athleticus» und «Soccerstorm». Sie werden von der Forschungsleiterin der „Galaktischen Allianz für Gesundheit“ Prof. Sanos auf die Erde geschickt, um die Menschen über Asthma aufzuklären. Für die Informationskampagne konnten mit Prof. Dr. med. Claudia Steurer-Stey, Fachärztin für Innere Medizin und Lungenkrankheiten, Profisurferin Alena Ehrenbold, Europameister Kariem Hussein und Fussballprofi Josip Drmic namhafte Ambassadoren gewonnen werden, die den Comic-Helden auch ihr Gesicht leihen. Der Comic «Erdmission Asthmakontrolle» ist in Deutsch, Französisch und Italienisch erhältlich. Er liegt schweizweit in Arztpraxen sowie in den meisten Amavita- und Sun Store-Apotheken zum Mitnehmen auf.

